

Ciudad de México, 2 de junio de 2024
Boletín 206/24

CONFÍA CLARA BRUGADA EN QUE LA CIUDAD DE MÉXICO SERÁ EJEMPLO DE CIVISMO Y DEMOCRACIA EN ESTA JORNADA ELECTORAL

- “Vamos a ganar, vamos a ganar este proceso; el pueblo va a tener la palabra, la decisión, pero me siento contenta, me siento confiada”, señaló Brugada tras emitir su voto
- Convocó a toda la ciudadanía a salir masivamente y emitir su voto con alegría y esperanza

Clara Brugada Molina, próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, emitió esta mañana, en punto de las 9:30 horas, su voto en la casilla electoral ubicada en la Escuela Primaria “Gaudencio Peraza”, de la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa.

Acompañada por la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; la candidata al Senado, Ernestina Godoy, y el coordinador de su Consejo Asesor, Alejandro Encinas, así como de vecinas y vecinos, la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, mostró su confianza y alegría de que hoy la ciudadanía de la Ciudad de México hará historia, por lo que les convocó a salir a votar masivamente.

“Acabo de cumplir mi deber cívico de ir a votar y convoco a la ciudadanía a que haga lo mismo, a que el día de hoy salga a votar, que lo haga con su familia, que lo haga con alegría, que lo haga con esperanza; el voto es el principal instrumento que tiene la ciudadanía para ejercer sus derechos de buen gobierno o de buena representación”, declaró tras emitir su voto.

La próxima jefa de Gobierno, deseó que la jornada electoral en la capital del país sea un proceso pacífico, al igual que lo fue la campaña: “esta Ciudad de México va a reiterar su protagonismo en ejercer su voto y eso es lo más importante”.

Indicó que la Ciudad de México merece el mejor proceso electoral, y expresó su confianza en que la capital será ejemplo nacional de civismo y democracia, donde quede erradicado cualquier situación ilegal.

“Queremos pasar a un nivel más democrático en la ciudad, entonces hago un llamado a la población a que vote libre, que vote en forma secreta, que vote y salga a votar con todos los que quieran, y que demostremos al mundo que la Ciudad de México es un lugar democrático y que el día de hoy se va a hacer historia”, afirmó.

Finalmente, Clara Brugada informó que a las 9:45 horas tenía el reporte de que el 95 por ciento de las casillas estaban instaladas en toda la Ciudad de México, por lo que previó una jornada electoral sin incidentes; “es el momento del pueblo, es el momento de la Ciudad de México y vamos a concluir muy bien”, aseguró.

“Por supuesto que sí, vamos a ganar, vamos a ganar este proceso; el pueblo va a tener la palabra, la decisión, pero me siento contenta, me siento confiada, trabajamos mucho, hicimos todo lo que teníamos que hacer en esta campaña, hoy es el momento del voto de la gente y vamos a ver si todo lo que se ha hecho en esta ciudad tiene resultados, y yo espero que así sea”, declaró Clara Brugada, próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

—oo00oo—